
Heutzutage ist das Thema Einwanderung allgegenwärtig, es betrifft auch mein Heimatland, 
Italien. Ich halte es für richtig, auszuwandern, wenn man in seinem Land nicht über die 
idealen Ressourcen verfügt oder wenn dort Krieg geführt wird. Aber ich denke auch, dass es 
richtig ist, seine Träume zu verwirklichen, damit man das Land positiv verändern kann. Es ist 
sehr schwierig, sein Land, seine Familie und Freunde zu verlassen, aber der Wunsch nach 
neuen Lebenschancen ist zu groß, als dass man hier bleiben könnte. Es gibt verschiedene 
Arten von Einwanderern: Diejenigen, die wegen Kriegen in unser Land kommen und die uns 
mögen, die aber ins Ausland gehen, um ihr Bestes zu geben, weil sie im eigenen Land keine 
Arbeit haben.

Heutzutage müssen wir Ausländer in unserem Land akzeptieren. Auch wir fühlen uns zu den 
am weitesten entwickelten Ländern der Welt hingezogen, genau wie sie.

Sich verändernde Mentalitäten und Gedanken müssen Teil einer normal entwickelten 
Gesellschaft sein. Dadurch, dass mehr Stabilität und eine bessere Wirtschaft im Land 
geschaffen werden, würde man erreichen, dass niemand mehr auswandern muss.


